

BRIDGES NETWORK

PUENTES

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible

Noticias

18 FEBRERO 2015

Negociaciones TPP parecen estar cerca de la línea de meta

Los esfuerzos por concluir las negociaciones de la Asociación Transpacífico han cobrado un nuevo impulso luego de que algunos funcionarios manifestaran la posibilidad de llegar a un acuerdo en los próximos meses.

Avanzan conversaciones de la ONU sobre nuevo plan de financiamiento

Miembros de la Organización de las Naciones Unidas iniciaron los primeros avances de un texto dirigido a evaluar y fortalecer el financiamiento del desarrollo. El encuentro se celebró en Nueva York a fines de enero y fue la primera de una serie de sesiones que concluirán con una Conferencia de Alto Nivel el próximo mes de julio en Addis Abeba, Etiopía, en donde se acordará el documento final y se creará una nueva visión de desarrollo sostenible.

Futuro gobierno uruguayo priorizará la intensificación de su comercio

El futuro ministro de Relaciones Exteriores de Uruguay, Rodolfo Nin Novoa, señaló que se debe priorizar la expansión del comercio y la atracción de inversiones, por lo que buscará nombrar diplomáticos de carrera para embajadas de países como Brasil, España y Estados Unidos, centros estratégicos para Uruguay.

Avanzan negociaciones del Acuerdo sobre Bienes Ambientales

La quinta ronda de negociaciones para lograr un acuerdo de reducción de aranceles en determinados bienes ambientales avanzó a fines de enero con la presentación de listas indicativas de candidaturas de productos relacionados con la energía limpia y renovable, así como la eficiencia energética por parte de varios países participantes.

Ronda de Doha: subsidios agrícolas estadounidenses como foco de las negociaciones

Los subsidios agrícolas de Estados Unidos podrían superar los nuevos límites propuestos por la Organización Mundial del Comercio, hasta US\$ 3,6 mil millones, según estimaciones de un nuevo documento presentado por una docena de países exportadores de productos agrícolas. Este documento es el primer intento de este año por mover a los negociadores hacia una discusión más específica de lo que ven como algo deseable y factible en virtud de un posible acuerdo de la Ronda de Doha.

Hong Kong y México promueven cooperación en propiedad intelectual

Los gobiernos de México y Hong Kong firmaron a principios de febrero un Memorandum de Entendimiento en

el ámbito de la Propiedad Intelectual para promover mejores prácticas y potenciar el intercambio de información entre ambas partes.

Negociaciones por salvaguardia fructifican entre Colombia y Ecuador

Luego de la imposición de tasas arancelarias por parte de Ecuador a productos colombianos y peruanos, la economía de ambas naciones resultó afectada, en especial la industria textil, dando paso a diálogos entre gobiernos para lograr una reducción de dichas salvaguardias y una posterior eliminación del arancel impuesto.

OCDE considera que el ingreso de Colombia sería en el 2016

El 25 de enero pasado inició la visita oficial del presidente colombiano Juan Manuel Santos a la capital francesa, París, en donde entre otras cosas conversó con el secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), Ángel Gurría, sobre la posible adhesión de Colombia a la organización, definida por el presidente Santos como “un club de países con las mejores prácticas”.

ONU avanza con pacto internacional para la protección de los océanos

Luego de cuatro días de negociaciones durante la Convención de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) en Nueva York el pasado 24 de enero, países miembros de la ONU finalmente asumieron el compromiso de elaborar un tratado vinculante para la protección y uso sostenible de la biodiversidad en las aguas internacionales.

Perú e India acercan posiciones para negociar TLC

Perú y la India finalmente iniciarán negociaciones para un Tratado de Libre Comercio (TLC) luego de varias discusiones para promover un mayor acercamiento entre ambos países e impulsar las relaciones comerciales bilaterales.

Argentina aprueba mecanismo de cooperación con China

El Senado Federal de Argentina aprobó a mediados de diciembre de 2014 un acuerdo marco que aprueba los mecanismos de cooperación económica con China suscritos en la última visita del presidente de China a Argentina.

Chile podría firmar TLC con República Dominicana y avanza en apertura de mercados

Chile y la República Dominicana acordaron recientemente los primeros términos de referencia respecto a las futuras negociaciones para un acuerdo de libre comercio. Esto se suma a los avances que Chile ha tenido en el último tiempo en relación a sus relaciones de comercio internacional.

Guatemala busca ingresar a la Alianza del Pacífico

El presidente de Guatemala, Otto Pérez Molina, recibió el pasado 22 de enero al ex mandatario chileno, Eduardo Frei, con quien conversó sobre temas regionales de interés común, así como también, sobre su deseo de formar parte como miembro pleno de la Alianza del Pacífico, bloque de integración comercial integrada por Perú, Chile, México y Colombia.

México se adhiere formalmente al MILA

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) celebró su reciente incorporación al Mercado Integrado Latinoamericano (MILA) con una ceremonia celebrada este 21 de enero y en la que participaron los presidentes de las bolsas de Chile, Colombia y Perú, todos países miembros de la Alianza del Pacífico.

Eventos

En esta lista incluimos algunos eventos relevantes para la comunidad de comercio internacional y desarrollo sostenible. Si desea ver su evento en esta sección, o bien quiere darle más publicidad a través de ICTSD,

favor de escribirnos a puentes@ictsd.ch.

Publicaciones sugeridas

En esta lista reflejamos algunas publicaciones sugeridas para la comunidad de comercio internacional y desarrollo sostenible. Si desea ver su publicación (libro, monografía, etc.), o bien quiere darle más publicidad a través de ICTSD, favor de escribirnos a puentes@ictsd.ch.

Última edición de la revista Puentes



La Conferencia de las Partes de la Convención Marco de Naciones Unidas sobre Cambio Climático que tiene lugar este año en Lima, Perú, tiene como objetivo allanar el camino para un nuevo acuerdo vinculante global para la reducción cabal de emisiones de gases de efecto invernadero. [Editorial](#).

Para ver la versión en PDF de la revista [haga clic aquí](#).

Noticias de ICTSD

Eventos de interés

12-13 de marzo 2015

[XVIII Taller de Economía Internacional y Finanzas](#)

Antigua, Guatemala

15-18 de diciembre 2015

[Décima Conferencia Ministerial de la OMC \(MC 10\)](#)

Nairobi, Kenia

Novedades

[Negociaciones post Bali sobre agricultura](#)

[Sugerencias para contribuir a la labor del OSACT: medidas de respuesta](#)

[Agricultura baja en carbono en Brasil: impacto ambiental y comercial de las políticas agrarias](#)

[Consultar todas las publicaciones](#)

Puentes sugiere

[Twitter](#): ¿Cómo fortalecer el sistema de #comercio mundial? Conoce la @E15Initiative, proyecto conjunto entre @ICTSD y @wef.

[Facebook](#): México y Hong Kong trabajarán juntos en temas de propiedad intelectual. Conoce los detalles en ICTSD.

Trabaja con nosotros

[Editor, Bridges Integration / RTA Exchange](#)

[Internships for Summer 2015](#)

Iniciativa E15

La [Iniciativa E15](#), desarrollada de manera conjunta por ICTSD y el Foro Económico Mundial, convoca a expertos e instituciones para generar un análisis estratégico y contribuir con recomendaciones para gobiernos, compañías y sociedad civil a fin de fortalecer el sistema de comercio mundial.

Blog

[Transplanting Economic Development](#)

Dan Ciuriak, Derk Bienen

[Trade Costs and the Post-2015 Sustainable Development Agenda](#)

Bernard Hoekman

[Is it possible to have better governance in Africa's Regional Economic Communities \(RECs\)?](#)

Gerhard Erasmus

[Consultar todos los blogs E15](#)

Publicaciones

[Rethinking the Rules for Agricultural Subsidies](#)

[Subsidies, Clean Energy, and Climate Change](#)

[Industrial Policy in High-Income Economies](#)

[Industrial Policy as a Tool of Development Strategy](#)

[Consultar todas las publicaciones E15](#)

Conéctate con nosotros

Subscríbete

Sigue explorando el mundo del comercio y el desarrollo sostenible con la Red Bridges de ICTSD.

[PONTES](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible para el mundo de habla portuguesa.

[BIORES](#)

Análisis y noticias sobre comercio y ambiente para una audiencia mundial.

[BRIDGES](#)

Noticias relativas al comercio mundial desde una perspectiva de desarrollo sostenible.

[桥](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible para el mundo de habla china.

[МОСТЫ](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo con enfoque en los países CEI.

[BRIDGES AFRICA](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible con énfasis en África.

[PASSERELLES](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible con énfasis en África.

Conéctate con nosotros





PUENTES es producido por el International Centre for Trade and Sustainable Development (ICTSD). Para suscribirse, visite nuestra página web.

La producción de PUENTES es posible gracias al apoyo generoso de todos nuestros donantes, que incluyen: el Departamento para el Desarrollo Internacional del Reino Unido (DFID), la Agencia Sueca para el Desarrollo Internacional (SIDA), el Ministerio de Relaciones Exteriores de Holanda (DGIS), el Ministerio de Relaciones Exteriores de Dinamarca, el Ministerio de Relaciones Exteriores de Finlandia, el Ministerio de Relaciones Exteriores, Noruega y Ausaid de Australia. PUENTES también recibe contribuciones en especie de nuestro socio colaborador y de los miembros del Consejo Editorial.

Presidente y Director General: Ricardo Meléndez-Ortiz. Editor en jefe: [Andrew Crosby](#). El equipo de Puentes está conformado por: Perla Buenrostro Rodríguez (directora editorial), Patricio Rosas Opazo (editor) y Cecilia Mir (asistente editorial).

PUENTES agradece sus comentarios y sugerencias en puentes@ictsd.org. Para eventuales contribuciones, consulte nuestra página web.

The International Centre for Trade and Sustainable Development
International Environment House 2
Chemin de Balexert 7
Geneva, Geneve 1219
CH